

交通ちば



VOL. 433 平成 26 年 6 月 1 日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人千葉県交通安全協会

2014二輪車安全運転千葉県大会 (第44回ベストライダーコンテスト)



ブックスネーク



一本橋走行



大会参加者による選手宣誓



白バイ隊員を先頭に四輪コースを走る



コンビネーションスラローム



白バイ隊員によるアトラクション



5月24日、二輪車の交通事故防止とマナーの向上を目指す「2014二輪車安全運転千葉県大会(第44回ベストライダーコンテスト)」(主催「(公財)千葉県交通安全協会・二輪車安全運転推進委員会、後援「県・県警・県教育委員会など」が、千葉市浜田の運転免許セン

ターで行われました。昭和46年の第一回大会から回を重ね、二輪愛好者に「ベストコン」という愛称で親しまれてきた本大会に今年は45名が参加し熱戦を展開しました。
午後の部においては、千葉県警察交通機動隊隊員によるアトラクションも行われ、すばらしい演技に参加ライダー達もプロの技に大きな拍手を送っていました。
終了後、表彰式が行われ上位入賞者の中から選ばれた4人が8月に三重県鈴鹿サーキットで行われる全国大会に出場します。

千葉マツダから交通安全活動事業へ寄附 同社創立60周年企画としての社会貢献の一環として

千葉県交通安全協会は、4月28日、今年、創立60周年を迎えた千葉マツダ（千葉市稲毛区、大木康正社長）から1,781,173円の寄附を受けました。

これは、同社が創立60周年記念行事の一環として昨年4月から本年3月までの1年間、会社をあげて募金活動をしたもの。同社では、創立60周年にあたり「私たちの謝意を述べました。」



寄贈式で大木康正社長より目録を受け取る椎名専務理事

自転車マナーアップキャンペーン

九都県市足並みそろえて啓発活動

5月15日、千葉市中央区のそごう千葉店前コンコース及びセンシティブル前路上で自転車安全利用五則の周知とマナーの向上を図り、自転車の関係する交通事故を防止しようとキャンペーンが行われました。

この広報啓発活動は、九都県市（千葉県・埼玉県・東京都・神奈川県・横浜市・川崎市・千葉市・さいたま市・相模原市）が合同で開催している行事の一環で、本県ではこの日の開催になりました。参加したのは、県、県警、千葉中央署、県交通安全協会などの交通関係機関と団体。はじめに、

主催者である半田徹也千葉県環境生活部次長から挨拶があり、通行人等にチラシを配布して自転車の交通ルール遵守とマナーの徹底を呼び掛けました。また、通過する自転車の点検も行ったほかパトカーの展示、体験乗車や県警音楽隊の演奏会も行われました。



自転車事故防止を呼びかける千葉県警察本部交通総務課員



自転車の点検を行った。

各地の交通安全活動ニュース

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会ボランティア活動に活用されています。



柏

春の全国交通安全運動出動式を行った。



市川

JR 市川駅南口広場で春の全国交通安全運動の啓発活動を行った。



千葉東

京成バス御成台車庫で高齢者によるバスからの死角を確認した。



印西

春の全国交通安全運動出動式および安全安心フェアを行った。



行徳

市川自動車教習所で自転車の安全運転の体験教室を行った。



千葉南

春の交通安全運動の一環として、安全運転の呼びかけ、指導を行った。



旭

春の全国交通安全出動式を行った。



浦安

全席シートベルト・チャイルドシート着用推進キャンペーンの啓発活動を行った。



千葉北

長沼町イオンモールで啓発活動を行った。



茂原

交差点で新入学児童歩行誘導活動を行った。



松戸

ちびっこ1日警察官が啓発物を配り交通事故防止を呼びかけた。



船橋

東武野田線東武馬込駅で踏切事故防止キャンペーンを行った。



一宮

八積小学校で自転車安全教室を行った。



松戸東

松戸市立八ヶ崎第二小学校で交通安全教室を行った。



鎌ヶ谷

新入学児童にランドセルカバーを贈呈した。

各地の交通安全活動ニュース



君津

シートベルト等着用及び飲酒運転追放キャンペーンを行った。



東金

東金市正気小学校で自転車安全教室を行った。



いすみ

大原春まつりで街頭キャンペーンを行った。



富津

春の交通安全運動出動式を行った。



市原

こどもの国で交通安全教室を開催した。



大多喜

中央公民館駐車場で春の全国交通安全運動の出動式を行った。



鴨川

交通事故防止特別キャンペーンを行った。



南総

米沢交差点で交通安全の啓発運動を行った。



勝浦

新入学児童歩行誘導活動を行った。

印西交通安全協会



いすみ交通安全協会



春の全国交通安全運動期間中、印西市内の安全安心フェア及びいすみ市内の大原春まつりの会場で県協会シートベルトコンビンサー車による衝撃体験を行った。

6月は「シートベルトとチャイルドシート着用推進強化月間」です

平成25年の四輪乗車中の事故死者45人中24人(53.3%)がシートベルト非着用であり、依然として高い割合で死亡事故の要因となっています。

千葉県交通安全対策推進委員会(会長森田健作千葉県知事)では「平成26年度千葉県交通安全県民運動基本方針」で全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底を、年間最重点活動項目に掲げ、広報啓発活動を行っています。

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉県美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つなげる笑顔

